

Arbeitskreis Analytik mit Radionukliden und Hochleistungsstrahlenquellen der GDCh-Fachgruppe Analytische Chemie Jahresbericht 2024

Die Zahl der Mitglieder hat weiterhin zugenommen, so dass im Berichtsjahr 199 Mitglieder geführt werden. Etwa 50% der Mitglieder haben ein Lebensalter unter 40 Jahren.

Wir sind glücklich darüber, dass wir Ende Februar 2025 in Wien unser Seminar SAAGAS 28 wieder durchführen können. Das Programm konnte mit ca. 35 Vorträgen und weiteren Postern reichhaltig gestaltet werden.

Im November 2024 wurden Vorstandswahlen durchgeführt. Gewählt wurden Dr. Sebastian Fichter (HZDR), Dr. Veronika Rosecker (TU Wien) und Dr. Christian Stieghorst (MLZ-TUM). Die Vorstandsübergabe wird im Februar im Zusammenhang mit SAAGAS 28 stattfinden.

Bei der (online) Mitgliederversammlung im April 2024 waren leider nur ganz wenige Mitglieder dabei. Wir konnten bei der Jahrestagung der Fachgruppe Nuklearchemie im November in Karlsruhe Informationen weitergeben.

2024 wurden 4 Newsletter des Arbeitskreises veröffentlicht.